

**Une nouvelle page a pris le relais en avril 2022 : [Cristal Fm Terrasson : replay des interviews d'infos](#)**

Le coin Radio... Replay en audio sur l'actualité locale avec les interviews d'infos de Cristal fm Terrasson.

--- Infos du vendredi 8 avril 2022 --->>> [Interview audio du maire de Montignac Laurent Mathieu sur les principaux thèmes du vote du budget au conseil municipal](#)

;; ;;

En avril 2022, les infos locales de Cristal Fm Terrasson (106.7 ou cristalfm.org) sont désormais diffusées du lundi au vendredi à 8h15, 12h15 et 18h15 (C'est la même édition du jour). Ewanews propose, ici sur cette page, de faire un retour sur info (Replay) pour écouter les interviews diffusées sur cette radio. Un accent est porté ici sur les derniers événements et les manifestations à venir, notamment le week-end.

Pour écouter la radio, le mieux c'est sur Deezer. Merci d'adresser vos infos au journaliste par mail à [rassat24@gmail.com](mailto:rassat24@gmail.com). *Photo ci-jointe, de toute l'équipe avec le CTA, signée Daniel Rivet*



**A l'assemblée générale du 20 novembre 2017** : une nouvelle émission "matinale" est en place, animée par Charlotte du lundi au vendredi de 7h à 9h. "Couleurs Périgord", le mardi et le vendredi à 10h15, laisse place aux interviews consacrées au Département et aux communes, en relation avec d'autres radios associatives de la Dordogne. L'émission de sport "Play On" est

de retour chaque vendredi à 17h20 avec les associations sportives "partenaires". L'émission mise en place avec le lycée, "Bach to School", sera de retour prochainement. L'économie du bassin de vie sera le thème d'une émission mise en place avec l'AIT (Association interprofessionnelle du terrassonnais) : la première débute en décembre, la prochaine aura lieu le mardi 9 janvier à 10h15 rediffusée le vendredi 12 janvier à 10h15. L'agenda est diffusé jeudi et vendredi à 6h45, 9h15, 13h30 et 19h30, et le samedi à 6h45, 7h45, 8h45, 9h45, 10h45, 12h15 et 13h30. Et de jeunes bénévoles débiteront leur première émission le mercredi 10 janvier 2018 après-midi.

Le CTA, en visite dans les studios, a adressé ses félicitations à toute l'équipe. Côté financement, après une chute brutale des recettes publicitaires et un solde dans le rouge durant quatre ans, les comptes redeviennent enfin positifs en 2017 et la publicité "redémarre". Anissa Benji et Didier Rivet font leur entrée au conseil d'administration. Jean Bousquet reste président. Sur les treize membres, huit sont de droits dont trois de la municipalité de Terrasson, trois du Lardin (la radio est née en 1987 sur cette commune), et deux de l'Espace Economie Emploi. *Photo ci-jointe, de toute l'équipe avec le CTA, signée Daniel Rivet*

---

**Le journal de la radio locale Cristal fm** privilégie les événements à venir, qu'ils soient culturels, associatifs ou sportifs, le côté citoyen au moment des élections et des conseils communautaires et municipaux, le développement local, les entreprises, les artisans et les artistes, l'écologie et la protection de l'environnement, le tourisme en Périgord noir, la vie des établissements scolaires, la lutte contre l'exclusion, etc. Notre rôle est d'expliquer, raconter les faits, les actions et les rencontres, sur le territoire de Terrasson, Montignac, Cublac, Thenon et Hautefort, et sur les grands événements du carré Sarlat, Brive, Périgueux, St-Yreix-la-Perche.

Si la radio donne des priorités avec ses partenaires, ceux (principalement des associations et des collectivités) avec qui une convention a été signée, l'information de cette radio est totalement libre dans le choix de ses sujets. Ici, aucune recherche de rentabilité, ni d'audience (dans le journal d'informations). Sa principale source de financement est le [FSER](#). Le Fonds de soutien à l'expression radiophonique locale est attribué dans le but d'assurer une mission de communication sociale de proximité.

Les atouts de cette radio sont la proximité avec près de 7 heures quotidiennes animées en direct des studios de la place Yvon Delbos à Terrasson (7h-9h et 14h-19h), un programme musical axé sur les découvertes musicales et sans publicité (ou très peu), et une vocation éducative avec un micro ouvert aux centres de loisirs et aux écoles. Sa force est de diffuser à la

fois sur deux zones, l'est de la Dordogne et l'ouest de la Corrèze, et à la fois en zone rurale et zone urbaine (Brive-Terrasson). La radio s'écoute surtout en voiture, le matin à son domicile, et de plus en plus sur smartphone.